



向陽

066-0057 千歳市若草5丁目一番地 28-2111

開校40周年記念

<学校教育目標>

- すすんで考える子
- すなおで思いやりのある子
- ねばり強くやりぬく子
- 明るくたくましい子

令和3年5月31日 発行

コロナ感染予防対策！健康観察の徹底を！

校長 木谷 金吾

今月に入ってから新型コロナウイルスの感染者が急増し、東京都や大阪府に出されていた「緊急事態宣言」が延長され、愛知県など対象地域が拡大されました。北海道においても、5月9日に初めて500人を超える感染者が確認され、札幌市では、「まん延防止等重点措置」の適用も始まりました。感染状況、医療提供体制ともに危機的状況の中、13日には北海道の感染者が700人を超え、とうとう北海道も16日から「緊急事態宣言」の対象地域に追加されました。しかし、感染の勢いはなかなか衰えず、21日には727人と過去最多を記録しました。

千歳市内においても、複数の学校で児童生徒、教職員に感染者が確認され、学校閉鎖や学級閉鎖という対応に追われている状況が続いています。本校においても、市内の学校の感染状況を鑑み、予定していた「保護者引き取り型下校訓練」をはじめ、「校外分団会議・集団下校訓練」や「遠足」等も実施を見送りました。これらの行事については市内の感染状況を踏まえながら、日程を変更して実施したいと考えていたところですが、「緊急事態宣言」が発出されたことにより、他の行事についても見直しを余儀なくされました。既にお知らせした通り、6月に予定していた「運動会」は9月頃に延期、「参観日」は中止、さらに、7月に予定している「修学旅行」についても延期を含めて検討しています。また、PTA活動についても組織体制は確立しますが、活動については当面の間、休止といたします。行事等の変更については、マチコミメールも活用しながら、今後も随時お知らせしていきたいと思いますが、「緊急事態宣言」の延長決定に伴い、「変更の変更」もあり得ます。保護者の皆様には、ご不便、ご迷惑をおかけしますが、ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。

なお、千歳市は、札幌をはじめ石狩管内が「特定指定地域」に指定されていることから、「不要不急の外出・移動」「感染リスクの高い行動」「同居者以外との飲食」などを控えるよう北海道から要請を受けておりますので、家庭内感染の予防の観点からもこれまで以上に感染症対策の徹底をお願いいたします。

特に、学級閉鎖等の措置に至った学校での感染拡大の要因を考察すると、児童生徒に発熱や風邪症状があっても、しっかり健康観察をせずに登校させてしまったり、このくらいなら大丈夫との軽い判断で登校させてしまったりするケースや同居する家族に発熱や風邪症状があっても、児童生徒本人には症状がないからと登校させてしまうケースが見られていたそうです。今一度、ご家庭におかれましては、同居する家族全員の健康観察の徹底を図り、児童生徒本人のみならず、同居する家族も含めて、発熱の有無にかかわらず風邪症状がある場合には、登校させないようご協力をお願いいたします。

「避難訓練」火災想定

火災想定避難訓練を実施しました。私語もなく、移動も素早い緊張感のある引き締まった訓練となりました。5/3の17:40に向陽台公園で「火遊び」が発生しました。大事にはいたらなかったようです。各学級でも指導しました。



1年生 初めての給食



1年生、初めての給食を食べました。「いっぱいおかずやご飯があって、おいしい！」などワクワクする気持ちがあらわれていました。

薬物乱用防止教室6年生

警察官自ら授業をしてくれました。麻薬等の恐ろしさがDVDを通してしっかり伝わりました。「向陽台小の6年生が、私が授業した中で一番聞き方がよかったです。」と最大の褒め言葉をいただきました。



6月の行事予定

日	曜日	開校40周年記念学校行事
1	火	
2	水	60分授業⑥
3	木	
4	金	
5	土	
6	日	
7	月	
8	火	
9	水	
10	木	尿検査(二次) 給食費・諸費再振込日
11	金	
12	土	
13	日	
14	月	
15	火	
16	水	60分授業⑦
17	木	ハイパーQU①(全学年)
18	金	
19	土	
20	日	
21	月	読書週間~7/7 SC来校
22	火	
23	水	
24	木	
25	金	
26	土	
27	日	
28	月	給食費・諸費再振込日
29	火	
30	水	学級文庫ローテーション

児童総会



コロナ対策をした上で、児童総会が行われました。緊急事態宣言が出たので、活動が縮小せざるを得ませんが、各委員長中心に工夫を凝らした「ニューノーマル」な活動を模索していきます。

保護者の皆様へ

先日、行事予定の延期・中止の文書を配付しました。ただ、今後も、コロナの状況次第で、中止・延期・内容の変更等もあろうかと思えます。学校は、これからも子どもたちの安全・安心を第一に考え、そして千歳市教育委員会や近隣校とよく話し合っ

て判断していきます。皆様にお知らせする手段として、マチコミメールを活用していきます。ですから、必ずお手許にメールが届くことが大前提となっておりますので、**常時メールが届く状態にしておいてください。**

☆『開封確認』を必ずしてください。こちらで『未開封』『開封』がわかります。

☆メールアドレスを変えた場合は、マチコミメールに登録しなおしてください。登録用紙がなければ担任に申し出てください。